

El Día de los Muertos

Littéralement, le nom de cette fête mexicaine signifie "le jour des morts". C'est une fête traditionnelle et incontournable de la culture mexicaine, célébrée le 1er et le 2 novembre.



Dans tout le pays, tout est décoré et fleuri. Dans les maisons, les mexicain(e)s dressent des autels en l'honneur de leurs proches décédés (altares de muertos) dont voici des reconstitutions dédiées à une personne célèbre du monde hispanique.

Cela te rappelle peut-être quelque chose... Eh oui, c'est cette fête qui est à l'honneur dans le film *Coco*! Aujourd'hui, "El día de los muertos" est une fête mondialement connue et des gens du monde entier viennent au Mexique pour assister à ces festivités.

Et pour finir cette découverte, voici les personnalités présentes sur les travaux des élèves de $5^{\circ}C$:

- Frida Kahlo (peintre mexicaine)
- Salvador Dalí (peintre et sculpteur espagnol)
- Carmen Amaya (chanteuse et danseuse espagnole)
- Pablo Picasso (peintre et sculpteur espagnol)
- Isaac Albéniz (compositeur et pianiste espagnol)
- Quino (auteur de BD argentin)

